
令和４年度 七左町七丁目第二自治会 第10回 役員会議事録 

 

・日 時 令和５年１月７日（土曜日）午後７時３０分～ 

・会 場 七丁目第二自治会館 ２階大会議室 

・参加者 定数28名 出席者２０名 

・議 長 １班神田班長 

                        HP http://shichiza7.jimdo.com/ 
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１．会務報告 … 山口会長 

  ・詳細については別添『自治会活動の記録（R4.12.3～ R5.1.7）』を参照。 

 

２．専門部長報告 

  ・土木部 … 大場部長 

    12/25 の美化運動にはたいへん大勢が参加してくれました。出羽掘りの予定がなか

ったのにもかかわらずやることになり、申し訳ありませんでした。毛布やペットの

餌などが多数捨てられていました。ご協力ありがとうございました。 
・防犯部 … 浅古部長代理岩崎事務局長 

    12/12～16の５日間パトロールを実施し、105名にご参加いただきました。ご協力あ

りがとうございました。新型コロナが落ち着きましたら、また以前のやり方に戻し

たいと思います。 

・文化部 … 井出部長代理山口会長 

  チューリップの展示デザインに１件の応募がありました。ありがとうございます。 

・婦人部 … 大塚部長 

12/25の餅つき大会では、協力委員にご協力いただいたにもかかわらず、お餅を入

れるパックがなかなか見つからず、自身は挙句には自転車同士でぶつかって怪我を

し、大変難儀しましたが、なんとか手に入れて終わることができました。ご協力本

当にありがとうございました。 

  ・事務局 … 岩崎事務局長 

    ・12/4のチューリップ球根植え付け作業は、多くの方の参加のおかげで早く終わる

ことができました。ありがとうございました。 

    ・12/25の餅つき大会は婦人部とツーセブンの協力で、全世帯にお餅を配布するこ

とができました。 

会計報告 … 桑原会計 

・１２月１８日のリサイクル活動は８班が担当して下さいました。合計２２９０kg
集まり６，８００円の収益、越谷市からの奨励金１８，３２０円に相当します。  
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３. 協議事項 

① チューリップ水耕栽培用の植え付けについて … 岩崎事務局長代理兼坂副会長  

1/２９（日）9：00～地区センター駐車場にて作業を行います。１０分前に地区セン

ターへご集合ください（雨天決行）。お昼はカレーが配布されます。ご協力いただけ

る方は挙手をお願いします。→１２名参加することが決定。 

② 自治会館前のチューリップの施水当番ついて … 岩崎事務局長代理兼坂副会長 

当番表通りで実施してください。水道の栓は外してあるので、掲示板の中から取り

出してセットし、終わったら元に戻してください。雨天はやらなくて結構です。早朝

は凍っていることがあるので、日中の方が良いです。たっぷり上げてください。 
③ 第５４回定期総会へ向けての準備について … 山口会長 

・2/5 9：00～ 拡大三役会議 

・2/13 会計締め  

・2/26 9：00～ 会館運営委員会    

・4/2  定期総会  
班長さんは、班会議を行っていただき、引継ぎをお願いいたします。 

④ 令和５年度協力委員の選出について … 岩崎事務局長 

    来年度の新しい専門部の協力委員を各班から選出いただきます。次回役員会で詳細

をお話いたします。 
⑤ 役員へのQuoカード配布について … 山口会長 

    役員をやっていただいた方全員に、以前は醤油をお配りしていましたが、諸事情に

より、今は Quoカードをお配りしています。→全役員に配布 
⑥ その他（班長からの提起） 

・兼坂副会長：2/15（日）9：00より第２回役員選考委員会を行いますので、選考委員

の方はご参集ください。 
 

４．２月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 岩崎事務局長 

  ・リサイクルは１月１５日(日曜日)にツーセブンと体育部で実施いたします。 

 

５. 次回役員会の開催について … 岩崎事務局長 

・２月４日（土）午後７時30分より自治会館２階大会議室に実施いたします。                        

 

以上 



12月3日 土 自治会館大会議室にて第９回役員会議を行いました。

12月3日 土 チューリップ植え付け作業の準備として事前に土を耕しました。

12月4日 日 自治会館ふれあい広場にてチューリップの植え付け作業がおこなわれ
る！！
自治会館ふれあい広場にてチューリップフェスタ２０２３に向けて、９００鉢のチューリッ
プの植え付け作業を行いました。

12月4日 日 出羽地区自治会連合会の会長会が出羽地区センター多目的ホールにて開
催される！！
出羽地区自治会連合会の会長会が出羽地区センター多目的ホールにて開催され、山
口会長と松苗名誉会長が出席しました。緊急告知割り込み装置付きラジオについて、
山口会長より報告がありました。また、石渡越谷市危機管理室長がお越しになられて
いたので、次年度以降のラジオへの助成金をつけてもらえるよう深くお願いしてきまし
た。また出羽地区と大相模地区だけの緊急告知割り込み訓練を行うようにお話をしま
した。

12月5日 月 餅つきに使用する餅米５０キロを購入し、浅川副会長が自治会館へ運んで下さいまし
た。

12月6日 火 コピー業者トライ様より連絡があり、自治会館に設置してあるコピー機の使用量が一
年半支払われてないとお話がありました。請求書の伝達にミスがあり、会計に届いて
いなかった様ですので、改めて請求書を要求しました。

12月6日 火 浅川副会長より自治会館１階の鍵の閉め忘れがあったと報告がありました。自治会館
を借りた方は、帰宅時に閉め忘れがないよう最終チェックをする様お願いいたします。

12月7日 水 会館のガスボンベの残量が少なさそうで、餅つき大会に支障が出る恐れがあるため、
岩崎事務局長がガス屋に２５日へ間に合う様に連絡をしてくださいました。

12月7日 水 コピー業者のトライさんが請求書を持参して山口会長宅へお越しになられました。昨
年分も含め４２,８９０円の未納額がありましたので、会計さんに支払うようお願いいた
しました。

12月8日 木 役員会でお話があった６班の工場建設の件を浅古防犯部長が開発指導課で確認し
てくださいました。申請内容は現在申請中と言うこともあり知ることはできませんでした
が、開発指導課の方でも慎重に協議し、近隣との協調について指導をしてくださると
のお話でした。申請許可が完了したら改めて内容について連絡が来ることになってい
ます。

12月9日 金 Sonyの代理店を名乗る人が、「インターネット回線が遅くなってご近所に迷惑をかけた
ので説明にきた」と話した後、インターネットを不正に契約にこぎつけるといった、半分
詐欺に近い営業をしている業者が回っているとの情報を得ました。万が一何か買わさ
れたり、契約をしてしまった場合は、クーリングオフが可能ですのでご相談ください。

12月10日 土 広報部より班長さんを通じて第９回役員会議事録が全戸配布されました。

12月12日 月 本日より歳末防犯パトロールが始まりました。今回も規模縮小で行われ、初日は１〜４
班の方が４方に別れパトロールをしました。

12月16日 金 歳末防犯パトロールが無事終了いたしました。

12月18日 日 ８班の方々でリサイクル活動と自治会館の清掃活動が行われました。

12月18日 日 第１回目の役員選考委員会が行われました。いくつかの専門部で役員の変更があり、
役員選びに難航しているとの報告を受けました。

（令和４年１２月３日〜令和５年１月７日）

令和４年度七左町七丁目第二自治会会務報告



12月19日 月 越谷市役所建設部道路建設課主任の高濱様と、株式会社鈴木組の土木部長山崎様
が山口会長宅アトリエにお越しになり、出羽堀の工事と、工事に伴う通行規制につい
て説明をしにきてくれました。新年に工事が始まりますので、月末の広報にてお知らせ
を回覧いたします。

12月21日 水 会計により、JAに建築基金の積み立て定期預金の入金をして頂きました。

12月23日 金 桑原会計奥様が、自主的にリサイクル倉庫を点検整備してくださっているのですが、ま
たしてもペットボトルやスチール缶を発見し、分別してくださったそうです。また大きな
籠にビニール袋を付けずアルミ缶が２０本くらい入っていたようで、全てビニール袋に
移してくださりました。リサイクルへのご協力は大変ありがたいのですが、何卒ゴミ捨て
のマナーはきっちり守るようお願いいたします。

12月24日 土 役員数名とツーセブンのメンバー、婦人部協力委員にて餅つき大会の前日準備が行
われました。

12月25日 日 親子美化運動及び餅つき大会が開催される
親子美化運動及び餅つき大会が開催されました。新型コロナ及びインフルエンザの感
染拡大が見られるため、班長さんのみ自治会館前ふれあい広場に集まり、一般会員
さんには班内の清掃活動をして下さいました。餅つき大会も臼と杵を使って行う予定
でしたが、今年も機械で行いました。親子クリーン活動では出羽堀の清掃も行われ、
毛布が丸ごと捨てられていて救い上げるのに難儀しました。

12月25日 日 お餅つき大会終了後、自治会館和室にて三役会議が開催され、新年最初の役員会に
ついて話し合われました。

12月25日 日 自治会館へ新年のお飾りが設置されました。また、自治会内に７カ所ある掲示板に、
謹賀新年の札が掲示されました。今回は縁起の良さそうな赤い桜島にウサギをミック
スしたデザインを採用しました。

12月26日 月 １班と４班の間を流れる排水路に、トースター他様々なゴミが捨てられていて、浅古防
犯部長が越谷市役所へ回収を頼んでくださいました。１日前に親子クリーン活動で皆
さんの力を借りて綺麗にしたにも関わらず、不法投棄がされていることに憤りを感じま
す。七丁目の方ではないと思いますが、このような事がないよう注意を払っていきたい
と思います。

12月31日 土 広報こしがや、出羽地区センターだよりが、広報協力委員より班長さんを通じて全戸
配布されました。

1月1日 日 令和５年の幕開け！！
令和５年が幕開けしました。新型コロナウィルスが世界中に拡散し始めて３年もの月
日が経過しました。「三密を避ける」ために集まる事ができず、未だに殆どのイベントが
中止となっています。その中でも七７ふれあい夏祭りや防災訓練、餅つき大会など、で
きることを探し、できる範囲で活動を続けて来ました。正月の久伊豆神社を見ると屋台
が立ち並び、多くの人が参拝に来られ、コロナ前の活気が戻って来たように感じます。
アフターコロナの年明けとなりますので、やれる事、やれない事、やらなくてはいけない
事、など今後の取り組みを精査し、楽しく、安心安全に暮らせる新たな町づくりを皆さん
と共に行いたいと思います。本年も七左町七丁目第二自治会をよろしくお願いいたし
ます。

1月3日 火 リサイクル・ストックヤードの使い方マナーが悪いとのことで、大戸衛生部長が注意喚
起を、桑原会計の奥様がリサイクルシールを貼り出してくれました。これ以上マナーの
悪化が続くと、便利だったストックヤードを閉鎖しなくてはなりません。皆さんで気持ち
よく使えるよう、今一度マナーの向上をお願いいたします。

1月6日 金 カワハル様より、印刷用のコピー用紙8000枚を頂き、出羽地区センター印刷室へ搬入
して来ました。

1月7日 土 自治会館大会議室にて第１０回役員会議を行いました。


